

Association ☐ : Union des Radioamateurs Gardois

Ce mois de février nous apporte quelques bonnes nouvelles.

Tout d'abord, Pascal, nouveau venu parmi nous, a réussi son examen de radioamateur le 23 janvier. Il a reçu son indicatif F4LIZ. Un de plus parmi nous.

Il s'occupe activement de réaliser ses antennes filaires.

Dans un premier temps, il commencera par une W3DZZ. Nul doute qu'il sera bientôt actif sur l'air.

Une bonne nouvelle n'arrivant jamais seule, notre futur radio-club, en voie d'équipements, vient de voir la mise en place de la chaise du futur pylône (60 x 60 cm Adokit) posée et bétonnée gracieusement par l'entreprise chargée des aménagements des locaux du futur radio-club. On peut voir que question bétonnage c'est plus que du sérieux (2 x 2 x 1,5 m) ☐ !



**La chaise n'attend plus que les éléments du pylône.
Juste un petit bémol : la mise en place de la prise de terre a été oubliée
(câblette).**

Il faudra remédier à cela lors de la mise en place finale.

Raymond F6BES